
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence V2788

Prix 1 950 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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Perchée au sommet du légendaire village de Ménerbes, au c?ur du Luberon, cette

propriété  exceptionnelle  jouit  de  vues  absolument  imprenables  sur  la  vallée

environnante.  Située  juste  au-dessus  de  la  célèbre  Citadelle  de  Ménerbes,  la

maison offre une intimité et une tranquillité totales tout en se trouvant à seulement

quelques pas des commerces,  restaurants,  cafés et  bars du village.  Il  s'agit  sans

nul doute de l'un des emplacements les plus exclusifs que puisse offrir la vallée du

Luberon. Le rez-de-chaussée comprend : un superbe salon/salle à manger de 56

m², baigné de lumière naturelle grâce ...

Perched at the top of the legendary Luberon village of Ménerbes, this exceptional

property  enjoys  utterly  breathtaking  views  across  the  surrounding  valley.  Nestled

just  above  Ménerbes?  famed  Citadel,  the  house  offers  absolute  privacy  and

tranquillity whilst lying only a short stroll from the village?s shops, restaurants, cafés

and  bars.  Simply  put,  this  is  one  of  the  most  exclusive  settings  that  the  Luberon

valley  can  offer.The  ground  floor  comprises:  superb  56m²  sitting/dining  room,

bathed in natural light from large French windows and centred around a handsome

stone fireplace; the dining ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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